


10
月
13
日
、
浅
野
ふ
み
子
県

議
、
浦
安
の
み
せ
市
議
と
一

緒
に
、
葛
南
土
木
事
務
所
へ
、

今
年
度
の
道
路
や
河
川
事
業

の
概
要
と
進
捗
状
況
に
つ
い

て
聞
き
取
り
を
行
い
ま
し
た
。

内
容
は
次
の
通
り
で
す
。
。

・
県
道
市
川
松
戸
線
ー
国
府

台
小
前
の
横
断
歩
道
橋
の
補

修
工
事
が
終
了
。
（
県
内
で

20

ヶ
所
を
調
査
し
、
補
修
を

す
る
の
は
、
１
～
２
ヶ
所
）

・
国
道
14
号
ー
市
川
橋
（
下

り
）
の
橋
梁
修
繕

・
県
道
国
分
下
貝
塚
線
ー
外

環
道
路
か
ら
曽
谷
橋
ま
で
の

道
路
改
築
（
用
地
買
収
が
残
っ

て
い
る
）

・
真
間
川
ー
真
間
小
付
近
の

護
岸
補
修

10
月
24
日
、
市

川
駅
南
口
広
場
で
、

「
第
２
回
な
ん
で

も
相
談
会
」
が
開

か
れ
ま
し
た
。
事

前
の
相
談
予
約
も

多
数
あ
り
、
ま
た
、

当
日
飛
び
込
み
で
、

生
活
相
談
の
方
も

あ
り
ま
し
た
。

当
日
は
、
駅
頭

で
宣
伝
活
動
、

「
生
き
づ
ら
さ
の

中
で
、
健
康
の
こ

と
、
生
活
の
こ
と
、

な
ん
で
も
相
談
く

だ
さ
い
」
と
呼
び

か
け
ま
し
た
。

こ
ど
も
発
達
支
援
セ
ン
タ
ー

セ
レ
ン
保
育
園
を
視
察

10
月
27
日
、
ぴ
あ
ぱ
あ
く
妙

典
に
隣
接
し
て
い
る
児
童
発

達
支
援
セ
ン
タ
ー
「
セ
レ
ン

学
園
」
と
同
じ
建
物
内
に
あ

る
「
セ
レ
ン
保
育
園
」
を
市

議
団
で
視
察
し
ま
し
た
。
静

岡
県
に
あ
る
社
会
福
祉
法
人

愛
誠
会
が
運
営
。

在
園
児
だ
け
で
な
く
、
発

達
支
援
の
相
談
も
予
約
で
受

け
て
い
ま
す
。
ま
た
、
保
育

園
に
は
、
１
年
中
入
れ
る
温

水
プ
ー
ル
が
あ
り
、
指
導
員

も
お
り
、
親
子
で
の
利
用
も

可

能

。

給

食

室

は

ガ

ラ

ス

張

り

で

、

調

理

の

様

子

が

見

え

ま

す
。

《主な活動報告 １０月》
☆10月１日 市川市平和委員会が結成

準備会を重ねて、市川市平

和委員会が結成されました。

結成総会に、ジャーナリスト

の伊藤千尋さんが「戦争を回

避する道を探ろう」と題して

記念講演を行いました。世界を見てきた伊藤さんの話

は、平和を守るヒントとなるものでした。

☆10月12日 学生向け食料支援の食材サポート
和洋女子大近くの公園で、地域の皆さんから食材な

ど提供していただき、食材支援を行いました。これま

で20回以上行ってきましたが、１年以上の活動休止

を経て再開。開場時間前から学生が並び、60人以上

が訪れました。「ありがとう」「助かります」と、食

材をもっていきました。次回は、12月14日に開くこ

とを予定しています。食材提供や募金を訴えています。

☆10月19日 新婦人まるごとフェスタ
新婦人市川支部が主

催して、体験コーナー

や班の小組での展示物

を所狭しと展示し、参

加者に見てもらいまし

た。ステージ上でも、

オープニングのフラダンスをはじめ、朗読やファッショ

ンショーなどで、大いに盛り上がりました。

☆10月20日 救援会「オレの記念日」上映会
布川事件の桜井昌司さんを追いかけた映画の上映会

がありました。8月に亡くなった桜井さんですが、全

国のえん罪関係者に元気を与えました。

新４区市民連合が発足
１０月８日、

船橋市内で、衆

議院小選挙区新

千葉４区市民連

合が発足し、キッ

クオフ集会が開

かれました。新

４区は、市川市

北西部と船橋市西部となります。

はじめに、山口二郎法政大学教授が「市民の力で政

治を変える」と題して記念講演。たたかう勇気と元気

をもらいました。

申し合わせ（規約）を確認し、役員を確認しました。

これまで

の６区は、

新４区に

変更
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